

Bersama GAPKI Kalteng, Kapolda Kalteng Siap Dukung Pemulihan Ekonomi dan Investasi di Masa Pandemi

Indra Gunawan - INDRAGUNAWAN.JURNALIS.ID

Dec 13, 2021 - 19:31



Coffee Mornig Bersama Polda Kalteng dan GAPKI

PALANGKA RAYA - Kepolisian Daerah Kalimantan Tengah (Polda Kalteng) menggelar coffee morning bersama Gabungan Pengusaha Kelapa Sawit Indonesia (GAPKI) di Aula Arya Dharma, Mapolda Kalteng, Senin (13/12/21)

pukul 10.00 WIB.

Dalam kegiatan tersebut turut dihadiri Kapolda Kalteng Irjen Pol Drs. Nanang Avianto, M.Si. didampingi Wakapolda Brigjen Pol. Ida Oetari Poernamasasi, M.A.P., M.A. , dan beberapa pejabat utama Polda Kalteng, serta dihadiri Ketua Umum GAPKI Kalteng, Dwi Darmawan dan para pengusaha kelapa sawit Kalteng.

Dalam kesempatan Kapolda Kalteng mengatakan, siap mendukung pemulihan ekonomi dan investasi pada masa pandemi Covid-19 bersama para pengusaha kelapa sawit di Kalteng.

"Semoga melalui kegiatan ini hubungan silatruahmi dan kerjasama antara GAPKI dengan Polri khususnya Polda Kalteng dibidang ekonomi dan investasi Nasional serta percepatan vaksinasi Covid-19 di lingkungan perusahaan dapat ditingkatkan," ungkap Kapolda.

Lebih lanjut Irjen Nanang juga menyampaikan, apresiasi dan terima kasih kepada GAPKI yang secara tidak langsung ikut berperan aktif menjaga perekonomian Nasional. Sehingga ekonomi saat ini dapat bertahan.

"Saya juga berharap kedepannya terkait permasalahan dan hambatan regulasi yang terjadi di perusahaan dapat segera diselesaikan secara konteks permanent berkelanjutan," pungkasnya.

Sementara itu, Ketua Umum GAPKI Dwi Darmawan menyampaikan terima kasih kepada Polda Kalteng, atas waktu dan ruang yang diberikan sebagai wadah diskusi bagi para pengusaha kelapa sawit di Kalteng.

"Saya juga berharap dukungan dan support dari pihak Kepolisian dalam menghadapi permasalahan, terkait isu dan stigma negatif yang terjadi di perusahaan," tutupnya.

Sebagai informasi kegiatan diselenggarakan sebagai sarana mendukung pemulihan ekonomi Nasional dan tentunya digelar dengan Protokol Kesehatan (Prokes) yang ketat.

(//Indra/tim)